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使用資料：

　→次回以降委員が手書きマップ作成

　　・学区として協力できること・・・草取りと植栽

　　・寺田石油さんとの協議

　　・ピエリ作成案提供

　

　１　各自出し合ったサイクリングコースをもとに協議

　３　検討課題

　　・びわいちスタート地点の場所の検討（ピエリさん等との調整）

　　・出されたコースに「コース名」をつける

　　・市役所より湖上交通を活用した新たな観光資源開発事業の実施について、漁船を活用した湖上
　　　交通実証実験事業の実施について説明

○花壇設置について

　　・実際に走ってみて距離、見所確認

○サイクリングコースマップについて

　→次回以降ピエリとともに検討する
　　※「もーりー」の使用許可について高山主任確認

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 花壇設置予定図作成、横断幕作成、マップ作成について

会議要旨

速野会館　大会議室

今井　孝雄、猪飼　正成、森神　亨、宮川　美紀子

地域振興課　坪内課長、高山主任　　速野会館　金森館長、飯田主事

別紙のとおり

次回以降に
ついて

【花壇】南部土木事務所協議結果報告、関係各所との協議内容検討、【横断幕】「もー
りー」の使用許可についての報告、横断幕の内容検討、【マップ】手書きマップの確
認、コース名の検討

内容

花壇設置イメージ決定し南部土木事務所へ協議する、サイクリングコースを走る決定事項

　　・設置するもの・・・自動販売機、あずまや、自転車のスタンド、ベンチ、モニュメント
　　・インフラ整備・・・水、電気

○横断幕作成について

　　→高山主任図面化後、県南部土木事務所と協議する

　１　8/17（月）15時県南部土木と現地確認の報告
　　→県フェンス設置約束　土地すべてを県が管理することはできないが県と市で分け合って管理なら
　　　検討可能とのこと
　２　花壇をどのようにするかの検討
　　・植えるもの・・・芝、サルスベリ、サツキ（デッドスペースのみ）


